

Dimanche 9 décembre 2018,  
16h à Carré bleu  
Ciné méfis famille présente



CINÉMA EN FAMILLE

# LE CHANT DE LA MER



[www.animation.couronneries.fr](http://www.animation.couronneries.fr) et sur



# LE CHANT DE LA MER

Dimanche 9 décembre 2018, 16h à Carré bleu



Un film de Tomm Moore  
2014 • 1h33 • Version française • A partir de 5 ans

Ben et Maïna vivent avec leur père tout en haut d'un phare sur une petite île. Pour les protéger des dangers de la mer, leur grand-mère les emmène vivre à la ville. Ben découvre alors que sa petite sœur est une selkie, une fée de la mer dont le chant peut délivrer les êtres magiques du sort que leur a jeté la Sorcière aux hiboux. Au cours d'un fantastique voyage, Ben et Maïna vont devoir affronter peurs et dangers, et combattre la sorcière pour aider les êtres magiques à retrouver leur pouvoir.

La projection du film est suivie d'un goûter partagé.  
Apportez une gourmandise à partager (gâteau, boisson, bonbon),  
on vous offre les places de ciné pour la famille !

**Les enfants doivent obligatoirement être accompagnés d'un parent.**

Carré bleu, 1<sup>bis</sup> rue de Nimègue, Poitiers  
Renseignements / centre d'animation des Couronneries / 05 49 44 12 48  
cinema-education@animation-couronneries.fr

Pendant les vacances d'automne, des enfants des accueils de loisirs Bleu citron et La Fontaine du quartier des Couronneries, ont participé à un atelier de programmation de films sur le thème du voyage initiatique. Parmi trois films, ils ont choisi de présenter *Le chant de la mer*.



[www.animation.couronneries.fr](http://www.animation.couronneries.fr) et sur

